



# Fitch Ratings mejora calidad crediticia a gobierno de San Juan del Río

por **Diario Rotativo** -

13 marzo, 2016

San Juan del Río, 13 Marzo 16.- El alcalde Guillermo Vega Guerrero, aseguró que derivado de las auditorías a los estados financieros del municipio, la Calificadora Internacional Fitch Ratings, mejoró la calificación a la calidad crediticia a este municipio de BBB+ a A-, además de que en su dictamen asegura que la tendencia del Gobierno Sanjuanense en 2016 será seguir mejorando su calificación.

El edil subrayó que algunos de los beneficios de esta calificación es que se podrá reducir la tasa de interés del crédito que se tiene contratado desde el 2007, por lo que la ciudadanía puede tener la tranquilidad de que sus impuestos se están utilizando de la mejor manera; además de que Gobierno del Estado y la Federación podrán otorgar recursos a este municipio con la confianza de que no se usarán en cosas distintas a las programadas.

En su visita a San Juan del Río, el Gobernador del Estado, Francisco Domínguez Servién, felicitó al Presidente Municipal, Guillermo Vega Guerrero y a su equipo de trabajo, al referir que es el primer municipio en el estado, que consigue mejorar su calidad crediticia, por lo que destacó que esto no es dicho por auditorías internas ni oficiales, si no por una calificadora seria, con una larga trayectoria en evaluaciones financieras a gobiernos, bancos y empresas.

Cabe mencionar que la calificación A- recién otorgada a San Juan del Río, la tienen municipios como Corregidora, Querétaro; y el Gobierno de la República Mexicana tiene la calificación BBB+ que antes tenía el Gobierno Sanjuanense.

Los factores que Fitch Ratings tomó en cuenta para mejorar la calificación a San Juan del Río fueron el Plan de Austeridad aplicado en el último trimestre del 2015 (menos empleados, disminución al salario del Presidente y Regidores, desaparición de prerrogativas, ahorro en combustible, telefonía celular y renta de inmuebles), abono a proveedores, pago de impuestos y servicios básicos, cubrir prestaciones de fin de año a trabajadores y no pedir adelanto de participaciones a Gobierno del Estado.

Las calificadoras son entidades autorizadas por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) para analizar, evaluar y emitir dictaminaciones de la calidad crediticia de gobiernos, empresas, bancos y otros organismos.

Fitch Ratings, es una calificadora de talla internacional, con presencia en 90 países, que opera desde 1914, que ha calificado al Gobierno de la República Mexicana; Estados como: Campeche, Quintana Roo, Ciudad de México y Guerrero por mencionar algunos; y a los Municipios: General Escobedo y Guadalupe, Nuevo León; Zamora, Michoacán; Zinacantan, Tecamac y Valle de Bravo, Estado de México; Tampico, Tamaulipas; Durango, Durango; Culiacán, Sinaloa, entre otros; en la Iniciativa Privada ha hecho estudios de: Banamex, Banorte, Scotiabank, HSBC, Alpura, Grupo Radio Centro, Invex, Inbursa, entre otras empresas.